



Mira el video

Trastorno paranoide de la personalidad (TPP)



Descripción general

Este es un trastorno mental. Es un problema en la forma en que usted percibe a los demás. Con este trastorno, usted no confía en otras personas. Usted sospecha de sus intenciones. Eso hace que le sea difícil trabajar y tener amigos.

Causas

No comprendemos la causa exacta del trastorno paranoide de la personalidad. Puede estar relacionado con sus genes. Es más común en personas que tienen una historia familiar de trastornos psicóticos. También es más común en los hombres.

Síntomas

Si tiene este trastorno, usted sospecha de otras personas. Es posible que piense que están tratando de herirlo o de aprovecharse de usted. Esto puede conducir al aislamiento social en la medida en que usted se aleja de otras personas y trata de interactuar con ellos lo menos posible. También es posible que sea propenso a estallidos violentos.

Tratamiento

El trastorno paranoide de la personalidad es difícil de tratar, porque las personas que lo tienen, a menudo sospechan de los médicos. Pero puede ser tratado con psicoterapia y con medicamentos. Su proveedor de salud puede crear un plan de cuidados que sea adecuado para usted.

Interpretación actoral en fotos

© 2017 Swarm Interactive. La duplicación no autorizada está estrictamente prohibida.